APRENDIZAJE CONTINUO DEL ESTUDIANTE.





# MENSAJE DEL SUPERINTENDENTE

A medida que nos acercamos a la temporada de dar gracias, quiero tomar un momento para reflexionar sobre el profundo impacto que la gratitud puede tener en todos nosotros. En un mundo que a menudo se siente acelerado y exigente, es esencial que nos detengamos y reconozcamos las bendiciones que nos rodean. La investigación demuestra de manera consistente que practicar la gratitud puede llevar a una mejora en la salud mental, aumentar la resiliencia y fortalecer las relaciones. Cuando expresamos agradecimiento por las personas, oportunidades y experiencias que enriquecen nuestras vidas, no solo nos sentimos más felices y más conectados, sino que también creamos un ambiente más positivo para todos los estudiantes y el personal.

La gratitud es una herramienta poderosa que puede moldear nuestra comunidad escolar en un lugar donde la amabilidad y la apreciación florecen. Nos ayuda a cultivar la empatía, reducir el estrés y aumentar la autoestima. Animo a todos en el Distrito Escolar de Manson a tomarse un momento cada día para reflexionar sobre las cosas por las que estamos agradecidos. Espero que podamos inculcar en nuestros estudiantes el valor de la gratitud. Estoy inmensamente agradecida por los educadores dedicados, las familias solidarias y los estudiantes excepcionales que hacen de nuestro distrito escolar algo especial.

Les deseo un noviembre lleno de gratitud y las muchas bendiciones que esta trae.

#### -Tabatha

#### **DESTACADO ESTUDIANTIL**



El estudiante de octavo grado, Alex Nuñez, ha sido elegido como nuestro Estudiante del Mes de noviembre. Alex ha mostrado un crecimiento increíble hacia altos estándares académicos. En clase, se enfoca en su aprendizaje y formula preguntas basadas en la investigación para asegurarse de comprender. Está demostrando un alto crecimiento tanto en matemáticas como en lectura. Alex demuestra su liderazgo fuera del aula al notar las tareas

li que deben hacerse y realizarlas sin necesidad de que se le pida. No solo trabaja duro en la escuela y con su equipo de baloncesto, sino que también apoya a su familia en su negocio en crecimiento los fines de semana y durante el verano. ¡Es un honor tener a Alex como parte de nuestra escuela secundaria!

## ESCUADRÓN DE LA ESPERANZA LIDERA EL DÍA DE LA UNIDAD

Durante la Semana de la Unidad, el grupo Manson Hope Squad organizó el Día de la Unidad el 31 de octubre para concienciar sobre la prevención del acoso en la escuela secundaria y preparatoria. Durante el tiempo Strong, los líderes estudiantiles de Hope Squad presentaron estrategias para crear una cultura escolar inclusiva y ser testigos positivos. Los estudiantes de Hope Squad también interactuaron on sus compañeros durante el



almuerzo para crear un banner interactivo del Día de la Unidad (a cambio de escribir un acto de amabilidad en una nota adhesiva, los estudiantes recibieron un dulce de color naranja) y una búsqueda de patitos de goma (cuando un estudiante encontraba un patito de goma naranja, podía canjearlo por un premio). Estas actividades ya han tenido un impacto positivo en el personal y los estudiantes, y anticipamos un impulso continuo hacia una cultura escolar más acogedora e inclusiva.

# ZAMUDIO ASISTIRÁ AL INSTITUTO CULINARIO DE AMÉRICA



Michelle Zamudio, una estudiante de último año en Manson, ha sido aceptada en el Instituto Culinario de América en la ciudad de Nueva York. Durante el programa de ocho meses del instituto, que comienza en julio, viajará al extranjero y aprenderá sobre la gastronomía de todo el mundo.

Cuando le preguntaron si estaba lista para mudarse a la ciudad de Nueva York, respondió con entusiasmo: "¡Sí, porque es la capital culinaria de los Estados Unidos!" ¡Felicidades, Michelle!

#### REGISTRARSE EN BRIGHT ARROW

¿Su familia está registrada para recibir notificaciones de Bright Arrow?

Utilizamos Bright Arrow para notificar a las familias de la escuela a través de mensajes de texto y correo electrónico sobre cierres relacionados con el clima, información de emergencia y otros mensajes escolares críticos. Para ser agregado a la lista de notificaciones, por favor, póngase en contacto con Kari Desser en kdesser@manson.org o al (509) 687-3140.

# EDUCACIÓN EXCEPCIONAL, UNA PRIORIDAD PRINCIPAL MIENTRAS EL DISTRITO RECORTA **GASTOS**

Queridos miembros de la comunidad,

Al comenzar el año escolar 2023-2024, debo abordar un desafío importante relacionado con nuestro presupuesto escolar. Nos enfrentamos a un déficit significativo que requiere tomar decisiones difíciles en el Distrito Escolar de

Este déficit es el resultado de costos en aumento y desafíos económicos, así como de un gasto insostenible en los últimos años escolares. Para abordar este déficit. Manson tendrá que reducir significativamente el gasto de inmediato y supervisar cuidadosamente el presupuesto para realizar recortes y ajustes adicionales a lo largo de este año escolar, mientras planificamos un presupuesto sostenible para el próximo año. Este será un momento desafiante para nuestra comunidad escolar, pero les aseguro que trabajaré arduamente para comunicarme con transparencia y honestidad.

A medida que analizamos y proyectamos cuidadosamente el año escolar con expertos financieros en toda nuestra región, se proyecta actualmente que nuestro déficit presupuestario superará el millón de dólares sin reducciones en el gasto. Ya he realizado recortes en el gasto, incluida la reducción de viajes, la reducción del tiempo del personal adicional, la reducción del gasto en todas las áreas y la postergación de algunos proyectos y gastos. En la reunión de la junta escolar de octubre, nuestra junta escolar aprobó una Declaración de Emergencia Financiera y me dio instrucciones para presentarles un plan de reducción de gastos para su consideración. Estoy trabajando de manera colaborativa y reflexiva para planificar reducciones que tengan el menor impacto en el aprendizaje en el aula para nuestros estudiantes.

Quiero asegurarles que, al tomar estas decisiones, nuestra máxima prioridad es el bienestar de nuestros estudiantes y las necesidades esenciales del distrito, incluida la seguridad. Estamos comprometidos en proteger los programas educativos centrales y los servicios que impactan directamente a nuestros estudiantes y en continuar trabajando hacia nuestros objetivos y prioridades para mejorar los resultados académicos de cada estudiante en Manson.

Comprendemos la gravedad de la situación y los mantendremos informados mientras navegamos por estos desafíos. Su apoyo continuo es invaluable y, juntos, superaremos estos obstáculos mientras proporcionamos una educación excepcional para nuestros estudiantes.

Atentamente, Tabatha Mires, Superintendente

### EL CLUB LA RAZA GENERA CONCIENCIA **SOBRE EL DÍA DE LOS MUERTOS**



El Club La Raza Latina de la Preparatoria Manson, junto con su asesora, la Sra. Grageda, creó una hermosa ofrenda, la palabra en español que significa 'ofrenda' y que coloquialmente se usa para referirse a un 'altar' en el Día de los Muertos. Se invitó a todos los estudiantes de Manson a traer una fotografía de un ser querido que había fallecido y colocarla en el altar. Fue una forma especial de generar conciencia y conmemorar la festividad, que se celebra tradicionalmente cada año el 1 y 2 de noviembre.

### **PRÓXIMOS EVENTOS**

NOV 10 - No hay clases, Día de los Veteranos

NOV 15 - Almuerzo de Acción de Gracias de la Comunidad, Cafeterías de ES/MS/HS

NOV 17 - Café con el 'Super', 10 - 11 a.m., Restaurante Blueberry Hills

NOV 20 - Concierto de música de la escuela secundaria a las 6:00 p.m.

NOV 23 - Salida temprana, 11:55 a.m.

NOV 24 y 25 - Receso de Acción de Gracias

NOV 27 - Reunión de la Junta Escolar a las 6:00 p. m., Biblioteca de ES









Estamos orgullosos de presentar nuestro Comité Asesor del Superintendente para el año escolar 2023-2024! Los miembros incluyen a Alexis Villaseñor, Addison Richmond, Camille Hutton, Genesis Torres, Isabella Aburto, Jordan Castro, Kaiden Zener, Maggie Gosvener, Natalee Reyna, William Hutchinson y Zahyr Sánchez.

El comité sirve como una plataforma para expresar ideas, participar en discusiones significativas y colaborar con los compañeros. La aportación de los estudiantes es fundamental para dar forma a las políticas e iniciativas de nuestra escuela, y su dedicación fomentará amistades, desarrollará habilidades de liderazgo y tendrá un impacto real en el distrito.



# CELEBRACIONES

¡Felicidades a nuestro equipo de cross country femenino que no solo quedó en séptimo lugar en el estado, sino que también fue nombrado campeón académico 2B del estado de Washington con un promedio acumulativo de

¡Bien hecho a nuestro equipo de voleibol femenino por otra victoria en el distrito! Las Trojans se enfrentarán a Kalama el 8 de noviembre en el Sundome de Yakima. ¡Buena suerte, chicas!

